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 “Tudo posso naquele que me fortalece...” 
 

REQUERIMENTO Nº 342/2010 
De Informações 

 
“Quanto à construção de alça de 
acesso na Rodovia Bandeirantes, 
interligando a Rodovia Comendador 
Américo Emílio Romi, na altura do 
Km 18, próximo à ‘Usina Galvão’, 
em nosso Município”. 

 
Tendo em vista que, nosso município conta com 

aproximadamente duzentos mil habitantes, e que em território 
barbarense encontra-se a Rodovia Bandeirantes, que interliga nosso 
município com diversos municípios do Estado de São Paulo; 

   
Tendo em vista que, a única alça que dá acesso ao nosso 

município encontra-se na SP - 304 (Rodovia Luiz de Queiroz), próximo à 
divisa com a cidade de Piracicaba, dificultando o acesso ao nosso 
município, e da mesma forma, o acesso à Rodovia dos Bandeirantes, e 

 
Tendo em vista que, esta Casa de Leis aprovou a Moção de 

Apelo nº 114/2009, tratando do assunto, uma vez que a construção de 
uma nova alça de acesso atenderia não somente os nossos munícipes, 
mas também aos cidadãos de outros municípios que utilizam referida 
Rodovia, 

 
Requeiro a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Secretário do Estado de Transportes do Estado de 
São Paulo, Sr. Mauro Guilherme Jardim Arce, solicitando o envio de 
documentos e as seguintes informações: 
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(Fls. 2 – Requerimento nº 342/2010) 
 

 
1 - Existe estudos quanto a construção de uma alça de acesso na 
Rodovia Bandeirantes, interligando a Rodovia Comendador Américo 
Emílio Romi, na altura do Km 18, próximo à “Usina Galvão”? 
 
2 - Caso positivo, para quando estaria previsto o início das obras? 
Enviar para esta Casa de Leis cópias dos estudos feitos, bem como as 
informações pertinentes à construção desta alça de acesso. 
 
3 – Em caso negativo, expor os motivos, detalhando a resposta. 
 
4 – Outras informações que julgar necessária. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de maio de 2010. 
 
 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador / 1º Secretário 

 


